
 
Der Vorsitzende erläuterte, dass von der Verwaltung vorgeschlagen wird, für die neue 
Wahlperiode die bisherige Schriftführerin Isabel Kunert und die bisherige stellvertretende 
Schriftführerin Annika Jeitner auch weiterhin für diese Tätigkeit zu bestellen. 


